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自 2018 年加入重庆东科模具制造有限公司以来，杨森宇作为
一名企业管理者，用心经营，积极发挥模范带头作用，在业务上
带领团队攻克技术难关。杨森宇用两年时间研发出 5 项高价值专
利，助力企业降本增效，年 GDP 提升超过 20%，生产的模具远销
30 余个国家。

作为一名政协委员，杨森宇立足岗位，发挥自身优势，主动深
入一线，积极参政议政，力求知责于心、担责于身、履责于行。杨
森宇把学习作为强化责任的动力，不断提升自身能力和水平。同
时，他主动深入民营企业调研，先后走访区内 70 余家不同类型的
工业生产企业，了解民营企业存在的困难及相应的诉求，广泛征求
民营企业关心的热点、难点问题，并把所看、所想、所为的各种经
验、思考带到政协建言献策工作中来，为民营经济发展鼓与呼。

杨森宇：为民营经济发展鼓与呼
记者 杨安迪

从事教育工作 32 年，张跃国一步一个脚印，始终坚持为党
育人、为国育才。在聚奎中学工作期间，他在全国第一个进行

“翻转课堂”改革。在区教委工作期间，他牵头完成了 2400 套教
师周转宿舍民生实事建设任务，成功创建了全国义务教育基本
均衡区学校校舍。到江津中学工作后，他提出“一、二、六”
发展思路，决心让江津中学走“高品质、示范性、特色化”发
展之路。

无论平时工作多忙，张跃国都认真履行一名政协委员的职
责。他不仅紧紧围绕我区教育发展中的重点、难点和热点问题积
极建言献策，还结合我区教育事业发展认真撰写提案。他倾情教
育事业，践行政协委员的职责，努力为全区教育事业发展贡献自
己的力量。

张跃国：牢记教育使命 服务教育事业
记者 苏盛宇

政协委员风采

作为一名中共党员，卢应发对于工作始终怀有赤子般的热忱，
做事有毅力、讲方法。工作中的卢应发注重提前谋划、未雨绸缪，
坚决不打无准备的仗，带领江泸北线项目全体参建人员攻克了一个
又一个难关。

卢应发认为，人民政协是党和政府联系群众、团结各界的重要
桥梁和纽带，是民意的“传声筒”，是人心的“聚合器”。在抓项目
建设的同时，日常中，卢应发立足本职工作，认真学习区委、区政
府各项会议精神，始终以饱满的热情和强烈的责任感履行一名政协
委员的职责，在各项会议及调研中，他敢进良言，善进诤言，积极
促进各项提案落地实施。未来，卢应发将继续立足本职工作，不断
提高工作水平和业务能力，更好地履行政协委员的职责，以饱满的
政治热情和强烈的事业心，助力江津重点项目建设。

就职于区交易中心的张容主要负责政府采购、土地使用权
出让、国有产权交易等服务管理工作。从 2021 年 9 月起，张容
和科室同事一起积极推动和引导重庆市网上中介超市的使用，
连续 2 年，中介超市交易排名位列全市前六。在采购工作管理
上，她提出分散采购应统一进入交易平台交易，实行规范化管
理，被相关部门采纳。

自 成 为 政 协 委 员 以 来 ， 张 容 积 极 参 加 各 种 会 议 、 活 动 ，
深 入 基 层 倾 听 民 声 了 解 民 情 。 一 年 来 ， 张 容 根 据 调 研 和 思
考 ， 提 交 了 多 个 提 案 和 社 情 民 意 信 息 。 身 为 基 层 工 作 者 和 政
协委员，接下来，张容将认真履行“双重职责”，积极发挥政
协委员作用，围绕“五地一城”奋斗目标，为现代化新江津建
设建言献策。

张容：用心用情履职 尽职尽责服务
记者 张渝

自 2010 年入职益海嘉里 （重庆） 粮油有限公司以来，秦经梅坚
持实干导向，在主抓外资外贸工作的同时，带领公共事务部门通过
政策研究推动业务发展和革新，促进多个项目顺利落地江津，助力
企业提质增效，实现高质量发展。

为了履好职、建好言，秦经梅不仅注重提升自己的政治理论修养，
还积极参加区政协组织的各项活动，不断提高履职能力和水平。同时，
她立足岗位，结合企业运营和粮油产业发展情况，多次深入企业开展调
研，了解企业的困难和需求，为精准助力企业发展建言献策。

“消费品工业是江津工业经济的主导产业之一，而粮油食品产业
则是消费品工业中的‘主力军’，对推动我区经济社会发展具有重要
作用。”秦经梅表示，她将继续关注粮油产业提质升级，围绕如何推
动我区粮油产业链发展，并针对为我区工业发展提供充足能源保障
提出建议。

秦经梅：助推粮油产业高质量发展
记者 杨安迪

作为重庆大学附属江津医院分管医疗质量管理、医疗改革等业
务工作的副院长，李锋总是快人快语，脚步匆匆。2022 年，李锋作
为江津区新冠救治组副组长和重庆大学附属江津医院医疗救治组组
长，不仅负责全区每一例阳性患者的诊疗转运决策，还评估协调管
控区内患者就医需求。

疫情防控措施调整后，李锋迅速部署，组织、落实相关科室扩
容提级，提升重症医疗救治能力，有力保障重症患者的医疗救治。

作为一名政协委员，李锋积极参加区政协组织的视察、调研、
协商活动，深入基层实地调研。李锋始终关注广大群众关心的医疗
卫生领域问题，致力于为群众提供更优质的医疗服务，认真履职尽
责、积极建言献策。今年，李锋将围绕细化落实分级诊疗体系、优
化血液血浆等血液制品保障机制提出建议。

李锋：医者仁心 诠释责任担当
记者 吕晓

作为一名企业家，他诚信经营，攒下了良好的业内口碑；作为
一名政协委员，他不忘初心，彰显了政协委员的责任担当。

重庆市羽翌建筑工程有限公司在黄刚的带领下，经过顽强拼
搏和不断进取，形成了一套全新的经营理念和管理模式，打造出
一支过硬的工作团队。从一名企业家到一名政协委员，黄刚切实
履行好政协委员职责，积极参加区政协组织的各种调研活动。在
经营好企业的同时，他积极投身公益事业，组织公司员工参与敬
老爱老等活动。

今年，黄刚将重点聚焦我区民营建筑企业发展等方面提出建
议，在充分调研的基础上，撰写了 《关于引导促进我区民营建筑企
业发展的建议》 的提案，为江津创新发展贡献力量。

黄刚：用实干精神积极履职
记者 胡耀方

为医者，应思长远，这是传统中医对行医人的要求之一。2002
年，唐元贵进入区中医院工作。工作期间，唐元贵多次到重医附一
院等医院进修、学习，积极将学习到的新技术应用于外科疾病的诊
断与治疗，取得了较好效果。

政协委员应该如何履职？唐元贵认为，只有走近群众，听取他
们的心声，才能广泛吸纳社情民意，让自己不脱离群众。为此，他
在忙碌的医疗工作之外，多与群众交流，多听他们倾诉，对于了解
到的问题苗头积极出谋划策。

今年，唐元贵所带去的提案似乎和医疗“没啥关系”—— 《关
于建立、健全农村老人社会服务体系的建议》。在唐元贵看来，政
协委员建言献策，不能局限于本行业和当前工作，更应从长远、从
整体考虑切入，才能为江津的未来建好言献好策。

唐元贵：身为医者 却思长远
记者 苏展

作为一名来自农业系统的政协委员，曹嵩自 2009 年参加工作以
来，先后在江津区现代农业园区发展中心多个科室工作。曹嵩时刻
将政协委员的政治荣誉感和自豪感转化为推动现代农业工作、农业
产业发展的强大动力。

曹嵩一边深耕农业，一边认真履职。在调研中，曹嵩发现，我
区至今没有一处可以为农业生产提供集生鲜加工和农产品精深加
工、仓储、物流、冷链、展销、农机、农技等一体服务的现代农业
综合发展基地，影响我区农业规模化、机械化、智能化、现代化的
发展进程。

为此，曹嵩撰写提案，建议有效盘活现代农业园区一块闲置国
有土地，打造物流仓储冷链基地和综合服务中心，解决区域基础需
求并建立公共形象展示，助推乡村振兴。曹嵩表示，作为一名政协
委员，他将充分发挥自身优势，积极履职尽责，为江津经济社会高
质量发展贡献应有力量。

曹嵩：为我区农业现代化献计出力
记者 贺奎

2011 年，周健成立重庆渝汇律师事务所。他敢于为社会弱势群

体、为权益被践踏的人伸张正义，为群众提供优质高效的法律服

务，办理了大量案件，获得业界和群众好评。

每年，周健都投身于普法义务宣传，并为妇女、未成年人、

老年人等群体提供法律援助。此外，他还向区台联主动请缨，挂

牌成立法律服务中心，积极为台属台胞提供法律咨询服务。

自担任政协委员以来，周健先后撰写了 28 条提案和社情民意

信息。今年，周健将提出多个提案，为推动经济社会平稳健康发

展建言献策。周健表示，接下来，他将努力做好本职工作，履行

好政协委员的神圣职责，发挥法律领域的特长，用心当好公平正

义“捍卫者”。

周健：当好公平正义“捍卫者”
记者 王茜

卢应发：发挥自身优势 服务江津发展
记者 陈婷


